



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



NOTICIAS RADIOFÓNICAS

TEASER COMPLETO NOTICIAS MVS LUIS CÁRDENAS; NOTICIAS MVS; MVS COMUNICACIONES; 07:00HRS

- * Vinculan al diputado federal Jorge Carballo con la empresa Suministros Maxbec, señalada de proveer en Veracruz falsos tratamientos contra el cáncer durante el gobierno de Fidel Herrera, así como a su primo Andrés Deseiro, dueño de los laboratorios Labsa.
- * La Procuraduría en Coahuila tiene varias líneas de investigación sobre el homicidio de sacerdote Joaquín Hernández, incluido posible ataque sexual contra las dos personas que los acompañaba, así lo dijo el procurador Homero Ramos.
- * El juez 25 penal, concede en el Reclusorio Preventivo Oriente, ha sentenciado a 315 años de cárcel a Abraham Torres por su responsabilidad en la muerte de cinco personas en el llamado Caso Narvarte el 31 de julio de 2015, entre ellas la muerte del foto periodista y activista Nadia Vera.
- * Familiares de personas desaparecidas agrupadas en la Brigada Nacional de Búsqueda, informaron que encontraron a cuatro mil 236 restos o sea en el estado de Veracruz el año pasado, son embargo, la Fiscalía del estado no les ha informado a cuantos cuerpos corresponden estos cuerpos, tampoco ha logrado identificar ninguno de los cuatro mil 236.
- * El redator especial de la ONU, Michael Forst, en su visita oficial al Guerrero se comprometió ante defensores de derechos humanos y también ante familiares de personas desaparecidas y asesinadas en el estado a intervenir para que se le s haga justicia, denunciaron que el gobierno protege a grupos delictivos.
- * Autoridades de Sinaloa han informado que fue localizada sin vida la cuñada del fallecido narcotraficante Rodolfo Carrillo apodado "Niño de Hora" hermano menor de Amado Carrilo Fuentes, "El señor de los cielos", los restos de Laura Quevedo fueron hallados a unos 200 metros del libramiento estatal Benito Juárez al sur de Culhuacán.
- * El secretario de Salud de Veracruz, Antonio Nemi, presentó evidencias de haber interpuesto casi 200 denuncias penales durante la administración de Javier Duarte por irregularidades en el sector, así como fallos en las pruebas de VIH, anomalías en la compra de medicamentos y más.
- * La noche de este jueves Diego Gabriel Cruz Alonso, uno de los "Porkys", llegó a México estraditado de España, el fiscal general del estado, Jorge Winkler, informó que será internado en "El Penalito" del puerto de Veracruz.
- * De acuerdo a las primeras investigaciones, el arma que accionó el joven en contra de sus compañeros y maestra en el Colegio Americano del Noreste de Monterrey es propiedad de la familia.
- * El presidente Peña Nieto viajó a Nuevo León para visitar a las víctimas.

Manuela García, reportera:

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



Autoridades estatales dieron avance las investigaciones del caso del Colegio Americano del Noreste, se informa que el arma es de su padre. Se informó que el joven un día antes les dijo a sus compañeros que llevaría un arma pero no le creyeron, al siguiente día se las muestra pero nunca les dijo que haría.

Peña Nieto como muestra de solidaridad puso a su disposición lo servicios de salud, llegó acompañado del secretario de Salud, José Narro, al Hospital Universitario donde se entrevistó con familias afectadas.

Luego se trasladó al hospital para conocer el estado de salud de Ana Cecilia, convocó a la sociedad mexicana a reflexionar y velar pos sus hijos. Durante esta visita en el exterior del hospital un grupo de maestros protestó en contra de Peña Nieto.

Se iniciaron los operativos Mochila en los centros educativos, pero esto fue cuestionado por la Comisión Estatal de Derechos Humanos que dirige la doctora Sofía Velazos, porque en algunas de esta revisiones se utilizó a la policía y perros que detectan la droga, lo cual, dijo, es anticonstitucional.

- * El presidente de la Cámara de Diputados, Javier Bolaños, calificó como trágicos y lamentables los hechos de violencia como el ocurrido en un colegio de Monterrey. Señaló que estos sucesos obligan a reforzar los controles de seguridad y revisiones en las escuelas del país.
- * La praxis se impone independientemente del debate de derechos humanos. En la fotografía de contraportada de "La Jornada" aparecen niños que tienen que ser revisados con un perro en los pupitres en las escuelas en Monterrey para ver si no traen armas o pólvora.
- * Enrique Graue, el rector de la UNAM, dice que en México se ha legitimado y empoderado a la violencia.

Señaló que estamos fallando como miembros de una sociedad porque hemos dejado de ver al otro como un igual.

- * Mientras tanto, en la Ciudad de México, la Procuraduría capitalina recibió la denuncia de la directora de una escuela secundaria en la colonia Azcapotzalco Centro respecto a la detección -el martes pasado- de un arma deportiva que portaba un estudiante menor de edad.
- * La Comisión Nacional de Derechos Humanos llamó a la SEP y a las demás autoridades educativas para que en la implementación de medidas que adopten para garantizar la seguridad e integridad física de niñas, niños y adolescentes como el llamado Operativo Mochila Segura, se respeten sus derechos humanos.
- * Un fuerte dispositivo de seguridad contra el narcotraficante y líder del cártel de Sinaloa, Joaquín "el Chapo" Guzmán para ser extraditado, ayer, de sorpresa, hacia Estados Unidos.

Max Aub, reportero: En la tarde-noche, funcionarios de la DEA e Inmigración y Aduanas de Estados Unidos confirmaron que a las 5:31 de la tarde de Ciudad Juárez, Chihuahua, era entregado en el puente fronterizo, Joaquín "El Chapo" Guzmán, líder del cártel de Sinaloa.

Él voló desde Texas hasta Nueva York. Aterrizó en Long Island. Inmediatamente, fue llevado a un lugar de seguridad y será presentado hoy ante un tribunal de Brooklyn.

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



El Departamento de Justicia estadounidense indicó que el narcotraficante se enfrenta a seis acusaciones distintas en el país, que incluso lo estaban buscando en siete diferentes estados de la Unión Americana.

Podrá ser juzgado de todos los cargos que en todos los casos se vayan presentado.

* El subprocurador jurídico y de asuntos internacionales de la PGR, Alberto Elías Beltrán, informó que "El Chapo" Guzmán aún tiene pendientes 10 procesos penales por diversos delitos en México.

Sin embargo, quedarán suspendidos hasta que se cumpla su sentencia en los Estados Unidos. Asimismo, negó que esto haya sido una decisión fast-track ante la llegada de Donald Trump.

 Mientras tanto, Andrés Granados acusó al gobierno federal de usar a su cliente como un distractor ante la situación económica y política que vive el país.

Dice que el tratado del "Chapo" es para desviar la atención de la ciudadanía por los gasolinazos, la devaluación del peso frente al dólar y sobre el caso Trump.

- * El secretario de Gobernación, Miguel Angel Osorio Chong, a través de Twitter, informó que Joaquín Guzmán Loera fue extraditado a Estados Unidos para ser frente a sus procesos penales pendientes y pues fue lo que dijo Chong.
- * El Departamento de Justicia de Estados Unidos agradeció la colaboración y asistencia para que el líder del cártel de Sinaloa, Joaquín Guzmán, fuera extraditado a dicha nación.

En un breve comunicado, se informó que "El Chapo" tiene seis acusaciones en diversos estados de la Unión Americana.

- * El presidente del Comité de Gasolineros de la Frontera Norte, Rigoberto Ramos, afirmó que han decidido ampararse al considerar que las ventajas en cuanto al subsidio únicamente favorecen al gobierno y que el propósito con tal decisión es la de proteger a sus negocios como fuentes de empleo.
- * La Auditoría Superior de la Federación se sumó a las medidas de austeridad que están aplicando otros organismos; detalló que se va a ahorrar 50 millones de pesos, que van a ser reintegrados a la Tesorería de la Federación, aunado a que al ocupar su nueva sede va a vender en al menos 70 millones de pesos unos de los inmuebles que ocupaba, bueno, ocupa hoy.
- * El Tribunal Superior de Justicia, al **Asamblea Legislativa** y el Gobierno de la Ciudad de México anunciaron medidas de austeridad que van desde cancelación de plazas vacantes, eliminar bonos de productividad para mandos medios y superiores, y eliminar recursos a diputados para viajes internacionales y para el tribunal reducción del 50 por ciento.
- * Un grupo del senadores del PAN integrado por Marcela Torres, Francisco Búrquez, Víctor Hermosillo, Juan Carlos Romero Hics, Ernesto Ruffo Appel y otros, anunciaron que van a renunciar de los privilegios de los que gozan como el seguro de gastos médicos y alimentación, el pago de telefonía de seguridad tampoco se la van a cobrar al Senado y mantenimiento a los automóviles tampoco se lo van a cobrar.

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



- * Comerciantes e industriales firmaron un convenido para fortalecer el mercado interno consumiendo productos mexicanos para disminuir importaciones. En conferencia de prensa, los presidentes de Concamin, Manuel Herrera, y Concanaco, Enrique Solana, explicaron que son 23 acciones que permitirá se incentive la producción nacional.
- * En cuatro horas Donald Trump será investido presidente de Estados Unidos de Norteamérica, va a jurar con una Biblia que le regaló su mamá cuando tenía 15, será el presidente 45 de al Unión Americana.

Estará en una misa junto al vicepresidente Mike Pence, va a acudir al Capitolio, a una misa antes de ser acompañado al Capitolio, a las 11:30 comienza investidura de Trump, Pence será el primero en jurar el cargo como vicepresidente.

- * El secretario de Relaciones Exteriores, el canciller y el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, viajarán a Washington el 25 y 26 de enero para hablar sobre el comercio, migración y seguridad con los principales asesores del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump.
- * Francisco Martínez Neri reiteró el llamado a que los congresistas no destinen un solo peso para la construcción del muro fronterizo.
- * Corea del Norte estaría preparando el lanzamiento de dos nuevos misiles balísticos intercontinentales ante la inminente investidura de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, así lo denuncian este jueves fuentes oficiales surcoreanas.

http://www.emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?ID=240206709&idc=1555&idu=45160&idu=451600&idu=451600&idu=451600&idu=4516

1&marcaKeywords=1&servicio=4&costo=21953&AA=0&sint=1&p=tc|rt|&cve_cliente=1555&fecha=20/01/2017&mr=91&Detex=0&ra=0

NOTICIAS TELEVISIVAS

EL GOBIERNO DE LA CDMX ANUNCIÓ MEDIDAS DE AUSTERIDAD GUADALUPE CONTRERAS; NOTICIAS (MATUTINO); IPN; 07:21HRS

Guadalupe Contreras, conductora: Otro que se aprieta el cinturón es el Gobierno de la Ciudad de México. Anunció medidas de austeridad, se aplicarán en la **Asamblea Legislativa** y en Tribunal Superior de Justicia capitalina.

Gerardo Martínez Fernández, reportero: En el Gobierno de la Ciudad de México la política de austeridad provocada por el "gasolinazo" no da tregua. Miguel Ángel Mancera ahorrará energía eléctrica, no habrá nuevas edificaciones y hasta ordenó que no haya café y galletas en sus reuniones.

Insert de Miguel Angel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México: "Lo que será un ahorro de cien millones de pesos en el costo de energía eléctrica para el Sistema de Transporte Colectivo Metro.

"Cancelar el crecimiento de estructuras nuevas, ordené la cancelación de los temas de cafetería, salvo aquellos que se consideren indispensables para la función operativa del día a día y además de que tendremos el ahorro

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



van a impedir que estén las famosas galletas que nada ayudan a la nutrición, en todo caso, veremos si podemos hacer un convenio con la Central de Abasto para sustituirlo por jícamas que serán mucho más saludables".

Gerardo Martínez Fernández, reportero: La política de austeridad la extendió a la **Asamblea Legislativa** y al Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

Ahora cada diputado tendrá que pagar el servicio de su celular, se suspenden viajes y viáticos nacionales y extranjeros, tampoco habrá bonos de productividad ni bonos de despensa y se congelan las plazas, entre otras medidas.

Insert de **Leonel Luna Estrada**, presidente de la Comisión de Gobierno de la **ALDF**: "Se eliminan los bonos de productividad semestral al personal de mando medios y superiores, se reduce la asignación de vales de despensa, sobre todo para mandos medios y superiores, se cancelan los vales de gasolina en el órgano legislativo, se disminuye en un 25 por ciento el consumo de energía eléctrica, se elimina el servicio de telefonía celular para los titulares de las áreas administrativas y también para los diputados, se cancelan los recursos destinados a los viajes nacionales e internacionales".

Insert de Edgar Elías Azar, presidente del TSJDF: "Obviamente el parque vehicular bajo ninguna circunstancia se va a incrementar y el uso de energía eléctrica y de agua está perfectamente racionalizado.

La reestructuración del personal (inaudible) del tribunal para cubrir áreas vacantes queda absolutamente cancelada, continuará la política de no incrementar salarios a los mandos medios, ni superiores y los gastos de representación y viáticos y viajes internacionales".

Gerardo Martínez Fernández, reportero: Y de reducción de sueldos a funcionarios se guardó silencio.

NOTICIAS EN INTERNET

PIDEN INCREMENTO GRADUAL DE PREDIAL EN 'NUEVO POLANCO' PORTAL; EXCELSIOR; 20/01/2016

En colonias como Granada, Nueva Granada, y todas las que conforman el llamado "Nuevo Polanco", el impuesto predial se incrementó de forma importante debido a que desde su construcción no se habían actualizado y la renivelación se hizo este año, dijo el diputado federal Jorge Triana.

El legislador destacó que los desarrollos inmobiliarios creados sobre la antigua zona industrial de esas colonias seguían pagando un impuesto predial bajo, tasado para zonas industriales, y supera el 3.9 por ciento que fue aprobado por la **Asamblea Legislativa** para este año.

A Nuevo Polanco llegó la llamada renivelación en el impuesto del predial, y el pago pasó de la cuota fija que se tuvo durante varios años a cuotas que llegan a ser irreales, que sí lastiman la economía de esa gente", estableció el diputado federal panista.

Para Triana, este hecho conforma un fenómeno que llamó el "predialazo", pues destacó que el paso de un rango a otro en las tablas de cobro del predial elevó en varias zonas de la ciudad ese impuesto en un 15 por ciento y no en el 3.9 por ciento aprobado por la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (**ALDF**).

Jorge Triana hizo el llamado al Gobierno de la Ciudad de México para que en algunas zonas como Nuevo Polanco se reconsidere el incremento en el impuesto predial, que estuvo congelado durante

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



cerca de ocho años, y que las actualizaciones se difieran al paso de varios pagos bimestrales o incluso en pagos anuales para no afectar tan dramáticamente la economía de los habitantes de los nuevos desarrollos.

Debió ser gradual, no de un día para otro. Desde 2008, cuando inició la etapa de mayor número de construcciones no se veían incrementos tan acentuados, se pagaban prediales de naves industriales y con los cambios de uso de suelo se dispararon los cobros", insistió el diputado panista.

De acuerdo con la Tesorería de la Ciudad de México, el incremento de 3.9 por ciento en el cobro del predial provocó que hubiera casos en que los contribuyentes pagaban una tasa fija, a un rango en el que se aplican otras fórmulas que incrementan el monto del impuesto predial generando aumentos importantes en el pago.

Por su parte, Carlos Candelaria, Coordinador Parlamentario del Partido Encuentro Social en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, calificó a dicho aumento como "un robo a la conciencia y una falta de respeto a los ciudadanos por parte del gobierno capitalino".

Nosotros estamos haciendo campaña para que la ciudadanía vaya a nuestro módulo respectivo en la Asamblea para que hagamos las comparaciones del alza del predial y los vamos a apoyar para el tema jurídico correspondiente, porque no vamos a permitir que el gobierno le diga una cosa a la gente y haga otra."

Candelaria añadió que meterá un exhorto al secretario de Finanzas y al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera para que expliquen sobre las alzas graduales del predial, ya que mencionó es un robo hormiga hacia los ciudadanos con la intención de aplicarlo en toda la ciudad, aunado a las "fotomultas" y el gasolinazo que ya causan un fuerte malestar en los habitantes de la capital del país.

http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2017/01/20/1141049

PIDEN AL GOBIERNO FEDERAL VELAR POR LOS INTERESES DE CONNACIONALES PORTAL: CRONICA: 20/01/2017

Leonel Luna Estrada, coordinador del PRD en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (**ALDF**), exhortó al gobierno federal y a la Secretaría de Relaciones Exteriores a mantener el espíritu de dignidad y fortaleza que siempre han caracterizado a México.

A unas horas de que Donald Trump se convierta en el presidente número 45 de la historia de Estados Unidos, **Luna Estrada** pidió preservar la soberanía nacional, uno de los principios fundamentales de la legislación mexicana.

De igual manera, consideró que el presidente electo de esa nación está obligado a valorar las aportaciones que hacen los connacionales en la economía de Estados Unidos, ya que contribuyen de manera importante a la economía de ese país.

Incluso, el diputado perredista enfatizó que México tiene convenios de colaboración con países como China, Japón, Alemania, entre otros, por lo que la economía mexicana no se basa solamente con Estados Unidos. "Nosotros estamos en condiciones de ver otros mercados", indicó.

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



Ante este panorama, **Luna** envió un mensaje de apoyo y solidaridad a los connacionales que hoy en día viven y trabajan en los Estados Unidos, y a nombre de su bancada, pidió al gobierno federal y a la Secretaría de Relaciones Exteriores a defender y no permitir ningún abuso en contra de nuestros connacionales.

http://www.cronica.com.mx/notas/2017/1005839.html

ALDF SE APRIETA EL CINTURÓN: GASTARÁN 190 MDP EN 2017 PORTAL LA RAZÓN; 20/01/2017

Los diputados de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (**ALDF**) gastarán entre 190 y 200 millones de pesos menos de lo acordado para este 2017, entre los que se incluyen la reducción al 50 por ciento de los bonos para gasolina a los 66 diputados, según reveló a La Razón el coordinador del PRI, Israel Betanzos.

"Estamos buscando un 10 por ciento general en el Presupuesto de la Asamblea, estamos hablando de una reducción de casi 200 millones de pesos", precisó respecto de los mil 900 millones de pesos asignados para este año.

En entrevista telefónica, el líder la bancada tricolor aceptó que al interior de la Comisión de Gobierno del recinto Legislativo se llevaron a cabo negociaciones entre los coordinadores parlamentarios para determinar las áreas en las que reducirán las erogaciones del organismo.

"Sin afectar la productividad, vamos a reducir. Desconozco si se va a presentar un desglose de los apartados por parte del presidente de la Comisión, **Leonel Luna**. El acuerdo está y se va a presentar hoy porque lo hemos acordado con el PRD", precisó.

Aunque dijo desconocer si su homólogo del PAN, Jorge Romero, votó también a favor, aseguró que para la consolidación de este acuerdo que será presentado en conjunto con el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, y el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal (TSJDF), Édgar Elías Azar.

Sumado a lo anterior, luego de que los diputados priistas Mariana Moguel y Adrián Rubalcaba revelaran ser los primeros en renunciar de manera íntegra a sus autos oficiales y vales para gasolina, Betanzos Cortes destacó que los seis diputados restantes de la bancada, también renunciarán a los vales para combustible.

"En vez de pedir más recursos, hay que ajustar (a la baja). Se va quitar el consumo de la gasolina para que ya no sea un gasto a cargo de la **ALDF**. La bancada del PRI en la **ALDF** va a renunciar totalmente a la gasolina", concluyó.

http://www.razon.com.mx/spip.php?article334999

CONGELA MANCERA MÁS PLAZAS POR "GASOLINAZO" PORTAL; DIÁRIO IMAGEN; 20/01/2016

La administración capitalina presentó su tercer serie de medidas ante el gasolinazo del gobierno federal.

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



Con éstas, sumó que ya no habrá nuevas plazas en la **Asamblea Legislativa** ni el Tribunal Superior de Justicia, ni se ofrecerá café y galletas en eventos, salvo aquellos que así lo requieran.

Adicionalmente, la **Asamblea Legislativa** anunció que determinó tampoco abrir más plazas, y quitar bonos de gasolina y de productividad, así como celulares a diputados.

También, se reducirá en 5 por ciento la adquisición de materiales y suministros, sobre todo papel. "Se eliminan los bonos de productividad y semestral al personal de mandos medios y superiores, se reducen los vales de despensa, se reduce un 5 por ciento el programa de adquisiciones y suministros. "Se cancelan los vales de gasolina en el órgano legislativo", señaló **Luna.**

Durante la presentación de las medidas, el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, aseguró que queda prohibido el arrendamiento para nuevos inmuebles en su administración.

En lugar de café y galletas, contactarán a la Central de Abasto para que los doten de jícamas, dijo. "Ordené la cancelación de los temas de cafetería, sólo los que se consideren indispensables (...) con esto vamos a matar dos pájaros de un tiro, porque además de que vamos a tener el ahorro, vamos a evitar las famosas galletas que en nada ayudan.

"En todo caso, veremos si podemos hacer un convenio con la Central de Abasto a ver si hacemos un convenio para sustituirlas por jícamas", comentó Mancera.

Programa MujerEs CDMX

Con una inversión de 80 millones de pesos, el programa "MujerEs CDMX" trabajará para lograr el empoderamiento de este sector de la población, afirmó el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, durante la puesta en marcha de esta política pública que se retomó de El Salvador como "Ciudad Mujer".

"La defensa de la mujer es una política que tenemos en esta ciudad. No es casualidad el color rosa que tanto impulsamos, no es una casualidad que le hayamos quitado el nombre de Distrito Federal y que ahora se llame la Ciudad de México. Aquí, la mujer es lo más importante para nosotros, en el gobierno, con toda convicción se los digo, seguiremos trabajando y lo seguiremos haciendo así".

http://www.diarioimagen.net/?p=308251

CONGELAR PLAZAS Y CERO GALLETAS, LA AUSTERIDAD EN LA ALDF Y TSJ PORTAL CRÔNICA; 20/01/2017

Reducir el consumo de energía eléctrica, no rentar más inmuebles, cancelar los viajes al extranjero para diputados, congelarán plazas, la eliminación del servicio de telefonía celular para legisladores y administrativos y hasta evitar dar galletas en eventos protocolarios son algunas de las medidas de austeridad que tomará el gobierno de la Ciudad de México en los próximos meses.

Ayer, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, hizo un anuncio de los recortes que se harán en el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) y en la **Asamblea Legislativa**. Sin embargo, los partidos políticos se han mantenido al margen de los recortes.

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



En el anuncio, Mancera se hizo acompañar precisamente del presidente del Tribunal Superior de Justicia, Edgar Elías Azar, y del presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (**ALDF**).

El mandatario local explicó que se ahorrarán 10 millones de pesos, a través del consumo de energía eléctrica y que, además, se eliminará el servicio de telefonía celular para diputados y administrativos.

Los diputados tampoco podrán viajar al extranjero ni a otras partes del país con el erario; tampoco podrán recibir viáticos.

Mancera aseguró que los vehículos con gasolina no se están usando, sólo aquellos que funcionan con gas natural o son eléctricos.

El Jefe de Gobierno dijo que también se reducirá el servicio de cafetería y galletas, a menos de que sea indispensable para la función operativa del día.

"Vamos a 'matar dos pájaros de un tiro' porque además de que tendremos el ahorro, vamos a impedir que estén las famosas galletas que nada ayudan a la nutrición. En todo caso veremos si podemos hacer un convenio con la Central de Abasto para sustituirlas por jícamas que serán mucho más saludables", expuso durante el anuncio en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Así también expuso que la Oficialía Mayor tiene la encomienda, no rentar más inmuebles para las dependencias.

El Ejecutivo local recordó que la planta de termovalorización que será colocada en el Bordo Poniente significará un ahorro en la utilización de energía para el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro.

"Será un ahorro de 100 millones de pesos en el costo de energía eléctrica para el Sistema de Transporte Colectivo Metro, con una tarifa mucho mejor, además una tarifa que no está sujeta a la volatilidad, una tarifa que no estará sujeta a la variación del tipo de cambio", explicó.

Por su parte, Edgar Elías Azar informó que el Tribunal ya no usará papel para las 17 mil resoluciones del día y utilizará otras tecnologías para la información, además de que no se crearán nuevas plazas de trabajo.

"El sistema tradicional nos está obligando a cerrar y a cancelar plazas; obviamente continuará la política de no incrementar salarios a los mandos medios ni superiores; y los gastos de representación y viáticos y viajes internacionales, que en la realidad, se hacen muy pocos en el Tribunal", precisó.

Leonel Luna, presidente de la Comisión de Gobierno de la **ALDF**, dijo que además de estas medidas se ha considerado que los legisladores hagan una revisión en los programas y proyectos para hacer recortes específicos en ellos.

http://www.cronica.com.mx/notas/2017/1005841.html

Seguimiento Informativo

viernes. 20 de enero de 2017



ASAMBLEÍSTAS PIDEN A PEÑA NIETO VELAR POR INTERESES DE MEXICANOS PORTAL HUELLAS; 20/01/2017

El Grupo Parlamentario del PRD pidió al Gobierno Federal velar por los intereses de los mexicanos en el extranjero, ante la llegada de Donald Trump como presidente de Estados Unidos.

Leonel Luna Estrada, coordinador del PRD en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), exhortó al gobierno federal y a la Secretaría de Relaciones Exteriores mantener el espíritu de dignidad y fortaleza que siempre han caracterizado a México.

Ante la llegada de Donald Trump como el presidente número 45 de Estados Unidos, **Luna Estrada** pidió preservar la soberanía nacional, uno de los principios fundamentales de la legislación mexicana.

Dijo que el presidente electo de esa nación está obligado a valorar las aportaciones que hacen los connacionales en la economía de Estados Unidos, ya que contribuyen de manera importante a la economía de ese país.

Recordó que nuestro país tiene convenios de colaboración con países como China, Japón, Alemania, entre otros, por lo que la economía mexicana no se basa solamente con Estados Unidos. "Nosotros estamos en condiciones de ver otros mercados", indicó.

Ante el panorama que se avecina, el diputado Leonel Luna envió un mensaje de apoyo y solidaridad a los connacionales que hoy en día viven y trabajan en los Estados Unidos, y pidió al gobierno federal y a la Secretaría de Relaciones Exteriores defender a los connacionales.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la Asamblea Legislativa, Mauricio Toledo, alzó la voz para que el Gobierno Federal logre acuerdos que den certidumbre al comercio, ya que desde la Presidencia de la República se debe apoyar a las empresas que han elegido a México para invertir y hacer negocios.

Toledo Gutiérrez añadió que bajo ninguna circunstancia se permitirá la violación de los derechos humanos de nuestros connacionales y menos aún se asumirá el costo de ningún muro en la frontera norte.

Propuso a las autoridades federales abra al mundo a través de acuerdos y alianzas comerciales con los países de América Latina, la Unión Europea y China, fundamentalmente.

Además, de emplazar al Ejecutivo Federal a la elaboración de un plan de contingencia contra las políticas anunciadas por Trump, a fin de hacer de México un país más competitivo y atractivo para la inversión extranjera.

http://huellas.mx/ciudad/2017/01/20/asambleistas-piden-a-pena-nieto-velar-por-intereses-de-mexicanos/

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



PODERES JUDICIAL Y LEGISLATIVO LOCALES SE SUMAN A PLAN DE AUSTERIDADE PORTAL TECNOALIMEN; 20/10/2016

Las tijeras de la austeridad pasarán este miércoles en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal. Mancera anunció que en el caso del gobierno capitalino se buscará diversificar el suministro de energía eléctrica, para ahorrar recursos en el consumo de energía eléctrica.

Mancera Espinosa resaltó la ventaja que representan los "suministradores calificados", no sólo porque generan energía eléctrica en forma eólica o hidroeléctrica, sino también por el ahorro que representan sus costos. Asimismo ordenó a la Oficialía Mayor ya no hacer más arrendamientos de inmuebles ni nuevas mudanzas, y en este último caso si son necesarias, sólo hacerlos cuando cuesten lo mismo o menos. Además algunos diputados locales renunciarán a sus vales de gasolina.

Aunado a ello, no se incrementarán salarios a mandos medios ni superiores, además de cancelar o reducir en un 50 por ciento los gastos para viáticos, aunque aclaró que casi no tienen salidas, entre otros. Comentó la modernización de la tecnología, para por medio del internet subir a la red más de 17 mil resoluciones por día y abatir el costo del papel. Mancera estuvo acompañado del presidente de la comisión de Gobierno de la **ALDF, Leonel Luna**, quien anunció medidas de austeridad para la Asamblea.

http://tecnoalimeninfo.com/2017/01/20/poderes-judicial-y-legislativo-locales-se-suman-a-plan-de.html

AHORRO CON DESTINO INCIERTO PORTAL EXCELSIOR; /01/2017

Aunque es la tercera ocasión en la que el Gobierno de la Ciudad de México anuncia acciones para compensar las afectaciones que dejará el alza de los combustibles en sus finanzas, ningún órgano ha podido detallar cuánto ahorrará ni en qué rubros destinará esos montos.

Leonel Luna, presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (**ALDF**), reconoció que aún se desconoce qué cantidad de dinero representan las medidas de austeridad para ese organismo o a qué entidades o programas se aplicarán.

En entrevista con este diario, posterior a la presentación de las acciones, el también líder de la diputación perredista calculó que en dos semanas prevén tener ya cifras claras al respecto.

Luna señaló que está en contacto con los distintos coordinadores parlamentarios de la **ALDF** para ver cómo se llevarán a cabo las medidas que ayer anunció.

Algunas de estas son congelar las plazas vacantes en cualquier modo de contratación, eliminación del servicio de telefonía celular para diputados y titulares de áreas administrativas, cancelación de los vales de gasolina, viáticos en territorio nacional y extranjero, y bonos de productividad semestral a mandos medios y superiores, entre otras.

Para este año la **ALDF** se aprobó un presupuesto por mil 903 millones de pesos, cifra que en términos nominales representa un incremento de 4.53% respecto al que se aprobó para el año pasado, cuando tuvo mil 820 millones 457 mil pesos.

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



El miércoles, la bancada de Morena propuso un Programa de Austeridad y Racionalidad que de llegar a implementarse representaría un ahorro de más de 930 millones de pesos.

El diputado **José Alfonso Suárez del Real** detalló que con estos ahorros se pueden asignar 250 millones al aumento del número de beneficiarios de la pensión para adultos mayores; con otros 250 millones se podría aumentar la red de comedores comunitarios; 125 millones se otorgarían a la Universidad Autónoma de la Ciudad de México; un monto similar al Instituto de Educación Media Superior y con 201 millones de pesos fortalecer al Metro, que ha recibido más pasajeros en la actual coyuntura.

http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2017/01/20/1141045

TENDRÁN TRIBUNAL DE JUSTICIA Y ALDF MEDIDAS DE AUSTERIDADE PORTALES EQUILÍBRIO INFORMATIVO: 20/10/17

Asimismo ordenó a la Oficialía Mayor ya no hacer más arrendamientos de inmuebles ni nuevas mudanzas, y en este último caso si son necesarias, sólo hacerlos cuando cuesten lo mismo o menos.

Con estas medidas, precisó el Ejecutivo local, "vamos a matar dos pájaros de un tiro, porque además de que tendremos el ahorro, vamos a impedir que estén las famosas galletas que nada ayudan a la nutrición, en toda caso veremos si podemos hacer un convenio con la Central de Abasto para sustituirlas por jícamas que serán mucho más saludables", anotó.

Además algunos diputados locales renunciarán a sus vales de gasolina.

"Esta medida ayudará a abatir costos ante la situación económica grave que enfrenta nuestro país con las reformas constitucionales importantes", resaltó.

Prometió que además no se incrementarán salarios a mandos medios y superiores y los viajes quedarán reducidos al 50 por ciento.

También estuvo presente el presidente del TSJDF, Edgar Elías Azar, quien anunció que el tribunal mediante el uso de tecnologías de información abatirá el uso de papel de las 17 mil resoluciones que surgen al día.

http://equilibrioinformativo.com/2017/01/tendr-n-tribunal-de-justicia-y-aldf-medidas-de-austeridad/

RECORTES EN LOS TRES PODERES; SE APRIETAN EL CINTURÓN PORTAL EXCELSIOR; 20/01/2017

Gobierno de la Ciudad de México dio a conocer una serie de medidas para racionalizar sus gastos ante el incremento en el precio de las gasolinas y el diesel.

En esta ocasión los Poderes Legislativo y Judicial se sumaron al plan para eliminar gastos onerosos y aprovechar mejor los bienes y servicios de los que disponen, que implica congelar plazas, eliminar el pago de celulares a funcionarios y descartar alzas salariales, entre otras medidas.

En conferencia, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, anunció que para los próximos meses el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro tendrá un ahorro de 100 millones de pesos.

Seguimiento Informativo

viernes, 20 de enero de 2017



Explicó que lo anterior se logrará con el uso de suministradores de energía calificados, de los cuales se han estudiado diversas propuestas y hasta el momento se lleva un avance de 95% para que sean puestos en marcha.

http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2017/01/20/1141044

TSJDF Y DIPUTADOS LOCALES SE SUMAN A LA AUSTERIDADE PORTAL 24 HORAS; 20/10/2017

El Gobierno de la Ciudad de México anunció un nuevo paquete de medidas de austeridad, para enfrentar la situación económica prevista para este año, debido al alza de los combustibles.

Las medidas incluyen al Tribunal Superior de Justicia local (TSJDF), a la **Asamblea Legislativa** del DF y a la jefatura de Gobierno.

En conferencia de prensa, Édgar Elías Azar, presidente del TSJDF, anunció que no habrá aumento de sueldo para los mandos medios y altos, además de que se cancelarán plazas y la nómina crecerá conforme lo demande la implementación del nuevo Sistema de Justicia penal Acusatorio.

Además, los gastos de representación y viáticos por viajes quedarán cancelados o recortados al 50%.

El funcionario señaló que uno de los grandes retos para el tribunal es el ahorro de energía, debido a que por la cantidad de trabajo, las jornadas laborales se extienden hasta la noche; sin embargo, se trabaja en un plan para reducir dicho gasto.

Sobre el parque vehicular, señaló que éste sólo consta de cinco unidades y no se ampliará. Asimismo, aseveró que el consumo de agua está racionalizado.

En lo que respecta al uso de insumos de oficina, la comunicación informática y la tecnología servirán para abatir el costo del papel.

"El Poder Judicial hará su mayor esfuerzo por ajustarse a las nuevas medidas de austeridad que sufre nuestra Ciudad de México", dijo.

Por su parte, **Leonel Luna**, presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, informó que se eliminarán los bonos de productividad y vales de despensa para mandos medios y superiores, así como los vales de gasolina.

Declaró que no habrá cargos al presupuesto para salidas nacionales o internacionales que realicen los legisladores y se eliminará el servicio de telefonía celular para mandos administrativos y diputados.

Se reducirá, asimismo, 5% el programa de adquisiciones de materiales y suministros, sobre todo en lo que se refiere al consumo de papel; y disminuirá 25% el consumo de energía eléctrica.

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, señaló que se cancela el crecimiento de estructuras nuevas, es decir, que cualquier área rediseñada, debe hacerse a costos compensados.

También se prohibirán nuevos arrendamientos de inmuebles y, en caso que sea necesario realizar algún cambio, deberá buscarse el mismo precio o uno inferior.

Sequimiente Informativa



Seguimiento informativo	viernes, 20 de enero de 2017	VII LEGISLATURA
La jefatura de Gobierno ordenó la se consideren indispensables pa	a cancelación del servicio de cafetería, salvo p ra la función operativa del día.	para aquellos eventos que
El mandatario adelantó que en energía para el Metro, que permi	próximos días se dará a conocer un nuevo s itirá un ahorro de 100 millones de pesos.	sistema en suministro de
http://www.24-horas.mx/tsjdf-y-di	putados-locales-se-suman-a-la-austeridad/	
		a

COORDINACIÓN GENERAL

OLEA LEGIS,			
My como or A			
5 CARRIED Z			
A CARAGES			
• 9			
名が語言と			
D. C.			
STRITO FE			
VIII.			
V I I LEGISLATURA			

DE COMUNICACIÓN SOCIAL		
Seguimiento Informativo	viernes, 20 de enero de 2017	VII LEGISLATURA